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「新たな伝統を～かつてない感動が今訪れる～」(加藤すずかさん･赤堀和佳さん作)
のスローガンの下、令和元年度緑流祭体育の部が行われました。今年度

は、１年生が１クラスになってしまった影響から縦割りをどうするのか、
色の組み合わせはもとより、これまで行ってきた伝統的な競技も継続する
ことができず、新しい種目を考える必要にも迫られました。数々の問題に
対して生徒が「新しい伝統を作ろう!!」を合い言葉に一つ一つの課題を解
決し準備を進めてきました。また、それぞれの色が団長を中心として、色
別対抗競技や縦割り対抗種目、学年種目の練習を積み重ねてきました。

工藤花寧さん作 団長による選手宣誓 縦割り種目「背渡り」

1･2 年対抗「長縄跳び」 3学年種目「城攻め」 1･2年学年リレー

3年学年リレー 女子縦割り「棒取り」 新種目「俵差し」

応援に来て下さった方々の感想

ニューフェース紹介…２学期から２名の先生方が新しく仲間入りしました。
秋山浩乃先生 丸山美穂先生
２年所属 ３年部所属 ・３年女子体育
１・２年英語 １・２年体育（ＴＴ）
男女テニス部副顧問 女子バレー部顧問

・子供たちの円陣や、先生方のＴシャツ姿の円陣など、中伊豆中への思いがこめられていてと
ても良かった。
・用具係など係り活動も少ない人数で一生懸命やっていた。
・借り物競走では、子供たちと先生方地域が仲良くしている姿が見られた
・部活対抗はユニフォームや楽器・走り方など工夫されており、小学校生が憧れていた。
・フライングの判定はもう少し早いほうがよかった。
・俵差しがとても斬新な種目でいろいろな子が活躍できて良かった。女子の頑張りがすごかった。
・城攻めも３年生の新しい種目で、応援していてどちらにも熱が入って良かった。
・昨年よりクラスや生徒数が減って、話し合いで決めたという２色対抗が、工夫されていて良
かった。
・棒取り前のパフォーマンスがいきいきとして、学校生活を楽しんでいる様子が伝わってきた。
・１･２年生の長縄は集中し協力してどこのクラスも良かった。終わった後お互いに拍手をして
いる姿が素晴らしかった。
・五輪音頭を取り入れていてとても良かった
・親子対抗の綱引きが微笑ましくとても良かった。
・生徒会役員を始め、前に立つ子供たちの緑流祭への思いが伝わるあいさつでとても良かった。
・テントがたくさん用意されていて子供たちの健康に配慮があったり、地域の人たちにも開放
されたりしていて良かった。

色別選抜リレー 部活対抗リレー 交流種目「玉入れ」

交流種目「借り物競走」 縦割り種目「ﾊﾘｹｰﾝ」 僅差で青組優勝



本年度と来年度、中伊豆中学校と中伊豆小学校は「小さな親切」運動静
岡県本部より、「あいさつ運動」協力校に指定され、「広げよう届けよう最
高のあいさつ」をスローガンに、あいさつの声が響き渡る中伊豆地区を目
指し取組んでいます。ここでこれまでの活動の様子をお知らせします。

１ 生徒の手による活動
３年学年委員会の提案により、毎朝７：１

５～７：３０までの間あいさつ運動を行って
います。本年度は５クラスのため、月曜日は
３年２組、火曜日は２年１組…と順番を固定
し、各クラス班ごとのローテーションで行っ
ています。朝早くからの活動ですが、のぼり
旗やたすきを掛けあいさつ運動を行っています。

２ PTAと協力した交通安全あいさつ運動
毎週木曜日７：１０～７：３０の間、保護

者の皆様の協力を得て PTA あいさつ運動を親
子で行っています。交差点で交通安全を呼び
かけ小学生や地域の方にあいさつ運動を行
っています。５月に ３年生からスタートし
た当番は２学期は２年１年生に回ってきてい
ます。当番の日にちをご確認の上、ご協力よ
ろしくお願いいたします。

３ 社会を明るくする運動の方々との取り組み
「明るい社会づくり運動中伊豆地区協議会」
の皆さんと、学期のはじめ数日間一緒に活動
させていただいています。協議会の皆さんか
ら、「気持ちの良いあいさつができますね。」「朝
から元気をもらえました。」等のお言葉をいた
だいています。

４ 伊豆市健康支援課と協力した取り組み
２学期のはじめに、伊豆市健康支援課と協

力してあいさつ運動を行いました。あいさつ
運動の後、「心の元気を守ろう」と題して全校
生徒に講習を行っていただきました。キーワ

ードは「きようしつ」○き づいて ○よ りそい ○う
けとめて ○し んらいできるおとなに ○つなげ
ようです。

１ 英語弁論大会
９月１８日に行われた東部地区英語弁論大会で、田方地区の大会を最優秀

賞で通過した３年生の杉本友菜さんが見事準優勝に輝き県大会への出場を決
めました。杉本さんはこの弁論大会のために、夏
休み中も学校に来練習したり、放課後も遅くまで
ＡＬＴの先生と練習をしたりと努力をしてきまし
た。これからも１０月３日の県大会に向け練習を
積み重ねていきます。また、田方地区大会では、
１年牧野 ・冨田 ・吉村 ・土屋 、２年生のさ
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武田 も学校の代表として堂々と発表することがさ
ん

できました。
※緑流祭文化の部でそれぞれの発表します。

２ 新人戦スタート
夏休みに３年生からバトンを引き継いだ部活動、暑い夏

の練習を乗り越え新人戦のシーズンを迎えました。各部に
先立ち、野球部が修善寺中との合同チームで田方地区秋期
野球大会で２８日に行われる決勝進出を果たしました。そ
の他の部活も今月末から新人戦がスタートします。応援よ
ろしくお願いいたします。

３ 萬城の滝滝祭りで…
８月４日に行われた「萬城の滝祭り」で、１年

生が滝娘として、浴衣姿で参加し、お祭りに彩り
を添えてくれました。子供たちは日々様々な活動
や経験をしてきています。その一つ一つが地域の
お役に立てるはずです。ぜひ、地域の活動の中に
中学生が活躍するチャンスを与えていただきたい
と思います。

私はこのスピーチの練習を始めてから、１日もこのことを考えない日は
ありませんでした。そして練習をしていて楽しくないと思ったことも一度
もありません。小野先生とマディー先生は、毎日私以上に一生懸命英語の
発音やジェスチャー、表情など細かいところまで教えて下さり私は本当に
感謝しかありません。その他にも、「がんばれ」の手紙をくれたクラスの人
たち、応援して下さった先生方、私１人では絶対に県大会まで行くことは
できませんでした。本当にありがとうございました!!県大会も頑張るので
応援よろしくお願いします。 ３年 杉本 友菜さん


